



LA ACTIVIDAD CON CARABINEROS.

Alumnos de la escuela conocen sus derechos en en Manquemapu

● Hasta el sector costero de Manquemapu se trasladaron carabineros del retén de Cruce-ro, en Purranque, con la finalidad de dialogar con un grupo de 9 alumnos de la escuela de dicha caleta, quienes conocieron en qué consiste la responsabilidad penal juvenil.

La actividad, coordinada con la dirección del plantel y la oficina comunitaria de la Segunda Comisaría, se concretó con el traslado del jefe del retén, Manuel Higuera, junto a funcionarios, quienes sostuvieron una amena conversación con los niños de segundo a sexto básico.

En la ocasión, los menores conocieron los alcances de la ley, donde surgieron una serie de consultas sobre las sanciones a las que pueden estar expuestos si cometen algún delito. Además, la actividad permitió reforzar otros temas como seguridad escolar y bullying.

“Los niños están bien preparados en los temas, se aclararon algunas dudas y conceptos, pero pese a la lejanía del sector, se puede decir que ellos están en conocimiento de la materia. Fue una linda actividad”, señaló Higuera. 